

Saxofon

Familie und Spielweise	Das Saxofon wird zwar aus Metall hergestellt, zählt aber wegen seiner Klangerzeugung zu den Holzbläsern. Der Ton wird durch Anblasen eines einfachen Rohrblatts aus Schilfrohr erzeugt, welches mit einer Zwinge auf dem Mundstück befestigt wird.
Klang	Die Familie der Saxophone besteht aus Instrumenten verschiedener Grössen und Bauformen und bietet ein vielfältiges Klangspektrum. Am häufigsten werden das Altsaxophon in Es (mit dem der Unterricht in der Regel beginnt) und das etwas tiefer gestimmte Tenorsaxophon in B gespielt. Daneben gibt es aber auch das hohe Sopransaxophon oder das tiefe Bariton- und Basssaxophon. Wichtig, um einen schönen Klang und eine gute Intonation zu erzielen, ist die Wahl eines sehr guten Mundstückes.
Musikstile	Das Saxofon ist vielseitig einsetzbar und wird in verschiedenen Stilrichtungen verwendet: von Klassik über Jazz/Blues bis hin zu Funk- und Pop-Musik.
Einstieg	Der Unterricht kann auf dem kleinen Sopransaxophon sehr früh beginnen. Im Allgemeinen wechselt man etwa ab der 3. Klasse auf das Altsaxophon. Hauptvoraussetzungen sind, dass das Kind mit seinen Fingern die Klappen bedienen kann und die Bereitschaft zu regelmässigem, konzentriertem Üben.
Ensemble	Das Saxofon eignet sich sehr gut zum Zusammenspiel und kann in diversen Stilrichtungen und Formationen eingesetzt werden: Jazz-/Pop-/Rock-/Funkband, Saxofonquartett, Bigband, Blasorchester, etc.
Kosten Instrument	Kauf: Schülerinstrumente ab CHF 1500.- Miete: ab CHF 45.- pro Monat
Informationen	Musikschule Region Dübendorf www.musikschuleduebendorf.ch 044 801 10 70